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5 декабря 2017 года у жителей возникла необходимость в реализации своего права на
подачу заявлений в ГКУ "ИС района Ясенево". Сначала все шло хорошо, но когда
директор Л. А. Лем осознала, что от пяти домов подается по 27 заявлений, она впала в
истерику и решила принять все 27 заявлений под одним номером. Жители заставили ее
зарегистрировать каждое заявление в соответствии с законодательством.      
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